

## 観光クルーズを兼ねた定期船登場！

～天草宝島ライン就航式～

4月1日、マリンビューに代わる定期航路として、(株)シークルーズが運航する定期船の就航式が本渡港で行われました。神事のあと、瀬崎秀輝社長が「高速船休止という事態だからこそ、何とか天草に貢献したかった」とあいさつ。最初の乗客となった神奈川県在住の浅野淳一さんは「昨年、観光でイルカウォッチングを体験してとても感動した。天草は都会にない自然がありとてもいいところ。次は、家族全員で訪れたい」と話していました。



▲三角港に向けて出港する「マリソル号」

## 待望の橋の完成を祝う

～一町田橋完成式～

3/29  
河浦

3月29日、一町田地区の中心に架かる一町田橋の完成式が行われました。同橋は、6年前に危険箇所が判明し通行止めになっていたもので、4月1日の開通に先立ち実施されました。神事のあと、参加した地区住民約200人が新しい橋の渡り初めを行いました。同地区の倉田清美さんは「橋が通れなくなって、買い物やお墓参り、隣の病院に行くのも回り道をしていました。立派な橋ができあがって本当によかったです」と話していました。



▲完成した橋の渡り初めを行う地区住民の皆さん

## 8つの商工会がひとつに！

～「天草市商工会」開所式～

4月1日、本市の旧8町の商工会が合併した「天草市商工会」の開所式が、天草市商工会館（旧五和町商工会館）で役員など約80人が参加して行われました。同商工会は、平成19年7月に合併協議会を設置し、名称などの協議を行ってきました。各旧商工会（有明・御所浦・倉岳・栖本・新和・五和・天草・河浦）に支所を置き、会員数は1,238人。崎本会長は「心機一転、地域に貢献できるよう運営や業務にまい進していきたい」と抱負を述べられました。



▲開所を記念してテープカット

## 農林水産物直売所がオープン！

～「天草とれたて市場」落成式～

4/4  
本渡

4月4日、瀬戸町に農林水産物直売所「天草とれたて市場」がオープンしました。この直売所は、JA本渡五和とJAあまくさが共同出資して設立したJA直売天草が運営し、農林水産物直売所としては、市内はもとより、県内でも最大級の店舗面積があります。落成式典では、JA直売天草・川口代表取締役社長が「天草を全国に発信する拠点にしたい」と話されました。当日は、新鮮な野菜などを求めて、たくさんの買い物客でにぎわいました。



▲たくさんの買い物客でにぎわう店内

## 戦没者を慰霊し、世界の恒久平和を願う

～天草戦没者追悼式～

4月4日、戦争で尊い命をなくされた天草島内の戦没者の霊を慰めるために、天草市・上天草市・苓北町の2市1町合同による「第4回天草戦没者追悼式」が天草市民センターでしめやかに行われました。

追悼式には、戦没者の遺族など約400人が参列。戦没者之霊位に献花を行い、亡くなられた人たちに冥福をお祈りするとともに、二度と悲しみの歴史を繰り返すことのないよう、世界の恒久平和を祈念しました。



▲戦没者の慰霊と平和を願い献花

## 春の息吹を感じながら天草最高峰へ

～倉岳ウォークラリー～

4/5  
倉岳

4月5日、10回目となる「倉岳ウォークラリー」が開催され、町内外から約290名が参加しました。倉岳小学校をスタートし、棚底の石垣群やコグリ、田植えに備えきれいに管理された棚田や約300本の桜を眺めながら天草最高峰「倉岳」までの8.5kmを、天草や倉岳に関するクイズなどを楽しみながら歩きました。山頂では、地元で捕れたイノシシを使ったシシ汁などが振る舞われたほか、お楽しみ抽選会なども行われ楽しいひとときを過ごしていました。



▲桜ロードの満開の花や山菜狩りで春を満喫

## 安心・安全な天草市へ！

～災害時応援協定等合同調印式～

4月6日、天草コミュニティ防災センターで「災害時応援協定等合同調印式」がありました。この協定は、市が大规模災害に見舞われたときに、物資の供給や災害情報の相互提供を行うもので、市と商工会議所など計8団体との間で結ばれました。安田市長は「市民の生命・財産の確保という点で今回の協定は心強い」と話し、協定を結んだ本渡商工会議所・錦戸会頭は「協定の理念、趣旨のもとで実効性あるものとなるよう努力したい」と述べられました。



▲安心・安全な天草市の実現へ向け固い握手

## 事故のない明るい地域を目ざして

～春の全国交通安全運動出発式～

4/6  
五和

4月6日、五和地域交流センターおおくすで「春の全国交通安全運動出発式」が56団体、約200人が参加して行われました。オープニングでは、交通安全を願って鬼の城パーカッションキッズによる太鼓演奏が披露されました。

また、式典では新入学児童に黄色い帽子や傘、ランドセルカバーなどが贈られ、式典終了後には、パトカーを先導におおくすから五和支所までパレードを実施し交通事故防止を呼びかけました。



▲鬼の城パーカッションキッズの演奏のようす